



Sevilla, 19 de diciembre de 2018

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 7 MILLONES DE EUROS EN LA CONSTRUCCIÓN Y AMPLIACIÓN DE TRES COLEGIOS EN ALCALÁ DEL RÍO, ALCALÁ DE GUADAÍRA Y HUÉVAR**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, formaliza los contratos para ejecutar las obras de creación de un nuevo colegio de infantil y primaria en Alcalá del Río y las segundas fases de los CEIP Antonio Rodríguez Almodóvar de Alcalá de Guadaíra y Posadas Carvajal de Huévar del Aljarafe**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha formalizado los contratos para la ejecución de tres obras de creación y ampliación de centros educativos en la provincia de Sevilla por un importe total de 7.132.280,24 euros. Se trata de la construcción de un nuevo Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en Alcalá del Río y las segundas fases del CEIP Antonio Rodríguez Almodóvar de Alcalá de Guadaíra y el CEIP Posadas Carvajal de Huévar del Aljarafe. De estas nuevas infraestructuras se beneficiarán un total de 1.425 alumnos y alumnas de estos centros escolares.

La construcción del nuevo colegio de Alcalá del Río (Sevilla) tiene un presupuesto de 3.153.140,62 euros y un plazo de ejecución de 12 meses y será ejecutada por la empresa Obras Generales del Norte, S.A. Esta obra cuenta con cofinanciación de la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) dentro del programa operativo de Andalucía 2014-2020.

Este nuevo colegio será de tipología C2, es decir, tendrá dos líneas por cada nivel educativo de infantil y primaria, lo que supone un total de 450 puestos escolares. No obstante, en una segunda fase se prevé construir los espacios correspondientes a una unidad más, hasta configurarse como un C3 con un total de 675 plazas.

Sobre una parcela de 11.080,30 metros cuadrados se levantará un edificio con una superficie construida de 3.167,50 metros cuadrados que dispondrá, en la zona docente, de seis aulas de infantil y 12 de primaria, un espacio común de infantil, aulas de pequeño grupo, aseos, sala de usos múltiples, biblioteca y aula de recursos. En el área de administración, el centro dispondrá de despachos para dirección, jefatura de estudios y sala para la asociación de madres y padres del alumnado, así como con sala de profesorado, secretaría, archivo y consejería. Almacén y sala de instalaciones, gimnasio con vestuarios, comedor y cocina completarán los espacios del centro.

En Alcalá de Guadaíra, la segunda fase del colegio Antonio Rodríguez Almodóvar ha sido adjudicada por 2.158.159,12 euros a la empresa Construcciones Olmo Cecilia S.L. y cuenta con un plazo de ejecución de doce meses. Esta actuación dotará al centro de los espacios necesarios para albergar dos líneas de primaria con un total de 300 plazas, que se sumarán a las tres líneas de infantil ya creadas en la primera fase. Así, el colegio tendrá capacidad para 525 alumnos y alumnas y se podrán retirar las aulas prefabricadas instaladas para atender las necesidades de escolarización.



En concreto, se construirán 12 aulas de primaria más otras cuatro aulas de pequeño grupo y un aula de educación especial, la cual incluirá un aseo adaptado con ducha y grúa de transferencia. Asimismo, se creará un aula-gimnasio de 240 metros cuadrados, sala de usos múltiples, biblioteca, sala de recursos y aseos para el alumnado, además de un almacén general y un cuarto de limpieza y basura. En las zonas exteriores, las obras dotarán al colegio de una nueva pista polideportiva, un área ajardinada y una zona de juegos para primaria. También se reservará una zona de la parcela para posibles necesidades futuras de ampliación del centro.

En total, serán cerca de 2.000 los metros cuadrados de nueva superficie construida que se sumarán al edificio de educación infantil ya existente, que tiene capacidad para 225 niños y niñas. Este edificio fue construido durante la primera fase de creación del colegio, que contó con una inversión de más de 2,2 millones de euros y cuyas obras concluyeron en julio de 2014.

Por último, en Huévar del Aljarafe se ha formalizado el contrato para la ejecución de las obras de la segunda fase de la sustitución del CEIP Posadas Carvajal, por un importe de 1.820.980,50 euros y con un plazo de ejecución de diez meses. La actuación, que llevará a cabo la empresa Belcon Obras y Servicios, S.L.U., consistirá en la construcción de los espacios de primaria correspondientes para completar la dotación de un centro de dos líneas de infantil y primaria (C2).

Las obras consistirán en la construcción de un edificio de nueva planta que completará los espacios de infantil construidos en la primera fase. El edificio, con una superficie total construida de 1.856 metros cuadrados, dispondrá, en la zona docente, de 12 aulas de primaria más cuatro de pequeño grupo, biblioteca, sala de usos múltiples más taller polivalente, aseos para alumnado, sala de recursos y un aula-gimnasio con vestuarios.

El área de administración se compondrá de despachos para la dirección y la jefatura de estudios, secretaría y archivo, sala de profesorado, consejería, reprografía, zona para las asociaciones de madres y padres y del alumnado y aseos para el profesorado. Asimismo, el edificio contará con un almacén general, aseos y vestuarios para el personal no docente y un cuarto de limpieza y basuras. En el exterior se construirá un porche cubierto, una pista polideportiva, un aparcamiento para docentes, una zona ajardinada y un huerto, así como una zona de juegos.

Estas tres actuaciones están incluidas en el Plan de Infraestructuras y Equipamientos de la Enseñanza no Universitaria de la Consejería de Educación para 2018, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que incluye obras de construcción, ampliación y mejora de centros educativos públicos en las ocho provincias andaluzas.